

Date: 4 March 2026

التاريخ: 4 مارس 2026

Disclosures and Compliance Section

قسم الإفصاح والامتثال

Market Operations and Surveillance Department
Abu Dhabi Securities Exchange
PO Box 54500
Abu Dhabi, UAE

قسم عمليات السوق والمراقبة
سوق أبوظبي للأوراق المالية
ص.ب 54500
أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

Greetings,

تحية طيبة،

Confirmation of Operational and Financial Stability of Presight AI Holding PLC ("Company")

تأكيد بخصوص العمليات التشغيلية والمالية لشركة بريسايت ايه أي هولدينغ بي ال سي ("الشركة")

The Company advises that the recent events in the Middle East have not had a material impact on its operations or financial position as of the date of this announcement.

تود الشركة أن تؤكد أن الأحداث الجارية في منطقة الشرق الأوسط لم يكن لها أي تأثير جوهري على أعمال الشركة أو مركزها المالي حتى تاريخ هذا الإعلان.

The Company continues to monitor developments in the region and will disclose any material changes in accordance with applicable regulatory requirements.

وتقوم الشركة بمتابعة التطورات الجارية في المنطقة عن كثب وستقوم بالإفصاح عن أي مستجدات جوهريّة وفقاً للمتطلبات التنظيمية المعمول بها.

The safety and wellbeing of employees and stakeholders remain a priority, and the Company has implemented appropriate measures to maintain effective oversight and business continuity across all segments.

و تؤكد الشركة أن سلامة الموظفين وأصحاب المصالح تعتبر أولوية قصوى للشركة، حيث قامت الشركة باتخاذ التدابير المناسبة لضمان استمرارية الأعمال والإشراف الفعّال على جميع أنشطتها.

Disclaimer:

The statements above reflect the Company's assessment as at the date of this release, based on currently available information, and are subject to revision as circumstances evolve. The Company will provide further updates should any material developments arise.

أخلاء من المسؤولية:
يعكس البيان الوارد أعلاه تقييم الشركة للوضع الحالي بتاريخ إصدار هذا البيان، استناداً إلى المعلومات المتاحة حالياً، والتي قد تكون عرضة للتعديل والمراجعة تبعاً لتطور الأحداث. وستقوم الشركة بتزويد السوق بأية تحديثات إضافية في حال حدوث مستجدات جوهريّة.

Yours sincerely,

وتقبلوا بوافر الاحترام،

Name: Mr. Thana Pramotedham

Title: Chief Executive Officer

الاسم: ثاني براموتدهام
المنصب: الرئيس التنفيذي

Copy to: Capital Market Authority



تقدم نسخة إلى هيئة سوق المال